



Ayuntamiento
de Burgos

Servicio Municipalizado de Deportes



E-mail: arbitrostenisdemesaburgos@gmail.com

TENIS DE MESA

Los Juegos Escolares de **TENIS DE MESA** comenzarán **EL VIERNES 7 DE FEBRERO**. Los encuentros se celebrarán, en la sala de Tenis de Mesa del Polideportivo “El Plantío” los **viernes** de 18:00 a 20:30 horas (categoría alevín y benjamín) y los **sábados** de 10:00 a 13:00 horas (categoría infantil, cadete y juvenil). Se realizará una **CHARLA INFORMATIVA** el primer día de competición de cada categoría (17:50 h / 9:50 h).

Para formalizar la inscripción de un equipo se precisa de un mínimo de cuatro jugadores. Se permitirá la inscripción de equipos con tres jugadores si el centro asegura compromiso de asistencia a la competición por parte de los jugadores. Es muy importante evitar incomparecencias y teniendo en cuenta la experiencia de años anteriores, aunque los partidos pueden disputarse con dos jugadores, se recomienda la asistencia de tres o cuatro.

Cada centro docente puede apuntar los equipos que considere en las categorías de **benjamín, alevín, infantil, cadete y juvenil masculino y femenino**. En **TODAS LAS CATEGORÍAS**, si el colegio lo considera oportuno, los equipos **podrán ser mixtos**.

También se hará **UNA COMPETICIÓN INDIVIDUAL** por categorías para determinar los campeones locales. *(Se genera el derecho a participar en ella los escolares inscritos en el DEBA que hayan participado al menos en el 40% de los encuentros por equipos)*

El plazo de inscripción finaliza el día **24 de enero de 2025**, hasta esa fecha habrán de haber enviado la inscripción a las direcciones de correo electrónico siguientes:

arbitrostenisdemesaburgos@gmail.com
juegosescolares@aytoburgos.es

Les recordamos que es obligatorio que los participantes se encuentren dados de alta en DEBA



TENIS DE MESA CAMPEONATOS ESCOLARES 2024-25

NOTAS IMPORTANTES

Los partidos se disputarán los **VIERNES A PARTIR DE LAS 18:00 HORAS (benjamín- alevín)**
SÁBADOS DE 10:00 A 13:00 HORAS (infantil, cadete y juvenil) en la sala de Tenis de Mesa del
Polideportivo Municipal "El Plantío".

Los jugadores deberán ir correctamente uniformados con ropa y calzado deportivo llevando su raqueta y, para calentar, su pelota. Los jugadores que pertenezcan a un mismo equipo, si es posible, llevarán la camiseta del mismo color. Los jugadores deberán llevar la ficha deportiva (el primer día servirá con copia de la inscripción en el DEBA).

Para poder disputar un partido EL EQUIPO DEBERÁ PRESENTARSE CON UN MÍNIMO DE DOS JUGADORES.

Es conveniente que los equipos estén en el lugar de juego 15 minutos antes de la hora fijada para su partido.

El árbitro esperará 10 minutos después de la hora fijada para un encuentro. Trascendido ese tiempo cerrará el acta dando perdedor por 3-0 al equipo no presentado.

Se enviará a los colegios e institutos inscritos el calendario de toda la fase local, para que sea comunicado a los responsables de los equipos y a los propios jugadores.

Los dos primeros equipos clasificados en cada categoría pasarán a disputar la fase provincial.

Si por alguna causa justificada, **un equipo no pudiera jugar** el día que tiene asignado sus partidos, deberá ponerse de acuerdo con el equipo contrario para fijar otra fecha para disputar este encuentro. Una vez puestos de acuerdo deberán enviar:



Ayuntamiento
de Burgos

Servicio Municipalizado de Deportes

E-mail: arbitrostenisdemesaburgos@gmail.com para su notificación y asignación de árbitro/s.

Los cambios de partidos se notificarán con al menos con 48 horas de antelación.

Nota para los delgados o entrenadores: Conviene que los jugadores conozcan sus horarios de partidos, rivales y mesa en la que juegan.